
MEDIO:     PORTAL ROTATIVO DE QUERETARO 
FECHA:      06/JULIO/2017 

  

 

 

 

Standard & Poor’s califica a Querétaro como el 

mejor en finanzas 
Por  Silvia Chávez 

Querétaro, 6 Julio 17.- El gobernador de Querétaro, Francisco Domínguez Servién, reportó que la 
calificadora Standard & Poor’s colocó a Querétaro, junto a Guanajuato, como el mejor en el manejo de 
sus finanzas. 

“Me siento feliz, esto para Querétaro son grandes noticias, porque yo como gobernador, con mi equipo 

de finanzas no podemos decir, aunque se ve presumido, me hecho un tiro a que Querétaro tiene las 
finanzas más sanas del país”, manifestó. 

Explicó que de acuerdo con Standard & Poor’s sólo Querétaro, Guanajuato y Aguascalientes se 
ubicaron como los únicos estados del país en tener el mejor manejo de las finanzas, y en otro punto, 

señalaron a Querétaro y Guanajuato, como los únicos que tienen una planeación a seis años. 

“Standard & Poor’s donde ha calificado muy bien o descalificado a empresas o gobiernos en Estados 
Unidos, hoy nos viene a decir a los queretanos que las finanzas están bien manejadas”, subrayó. 

De esta forma, el mandatario estatal, destacó que Querétaro tiene las finanzas más sanas del país y 

que esta calificadora confirma a los queretanos que los recursos están bien manejados. 

“Hoy ya lo viene a decir Standard & Poor’s en dos tipo de calificaciones, una del mejor manejo de las 
finanzas en la que sólo tres estados lo tienen de todo el país que es Querétaro, Guanajuato y 

Aguascalientes y sólo Querétaro y Guanajuato tienen una planeación a seis años”, detalló. 

En otro tema, anunció que la carretera de cuota hacia Celaya, desde la Plaza de Toros hasta la caseta 
será ampliada por Caminos y Puentes Federales (Capufe). 

“Algo que yo estaba pidiendo a la SHCP y me da gusto porque ya va a salir los recursos que gestione 

el estado. Estaba yo pidiendo una ampliación de la carretera de la Plaza de Toros a la caseta de la 
carretera cuota a Celaya y ayer en mi reunión con el subsecretario me dice que ya está el análisis”, 
agregó. 

En ese sentido, apuntó que el subsecretario de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP), 
Fernando Galindo, le confirmó que Capufe ya inició el proceso de licitación para posteriormente 
arrancar la construcción. 

“La queríamos hacer gobierno del estado pero que bueno que la va hacer Capufe y que el dinero lo 

dediquen a estos aumentos, al mantenimiento de carreteras para mejores condiciones de todos los 
automovilistas que se mueven en carreteras federales”, finalizó. 
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